

**Procès-verbal CEC
des écoles élémentaires de Clare : Stella-Maris et Joseph-Dugas
le 12 janvier, 2022 via Zoom**

Présent.e.s

Natalie Carrier, Victor Gaudet, Lianne Boudreau-Maltais, Donna Comeau, Nicole Deveau-Lombard, Julie Foster, Aiden Blinn, Monique Tuffs, Amy Boudreau, Glenda Doucet-Boudreau, Yalla Sangare, Claire Morin, Marie Virginie Nyela, Rachelle Belliveau, Alice Boudreau

Absent.e.s

Jasmine LeBlanc, Nicole Boudreau, Stéphanie Maillet,

1- Mot de bienvenue : La présidente, Lianne Boudreau-Maltais, souhaite la bienvenue. Monsieur Victor souhaite la bienvenue à Rachelle Belliveau, la nouvelle agente de développement scolaire-communautaire pour l'école Joseph Dugas.

2- Adoption de l'ODJ : ODJ accepté avec les ajouts suivants : système de son et sécurité à EJD. / Suivis du procès-verbal de la dernière réunion.
proposé par Glenda
appuyé par Donna

3- Adoption du PV : PV accepté tel que présenté.
Proposé par Nicole Deveau,
appuyé par Monique

4- Plan de réussite des élèves (PRÉ) – ÉJD et ÉSM
École Stella-Maris

- Développement scolaire-communautaire : Un spectacle de Noël à eu lieu malgré les nouvelles restrictions de Covid et ce fut enregistré puis diffusé sur le site de l'école. Divers communiqués ont été envoyés annonçant les activités de Noël pour les élèves. Avec le retour des élèves lundi prochain, la direction continue d'être consciente des inquiétudes de certains parents envers la sécurité des enfants durant cette nouvelle étape de la pandémie.
- Littéracie : travail de collaboration continue entre les enseignantes, Angela et Terry Lynn, afin d'élaborer les leçons d'enseignement différencié.
- Bien-être : En ce qui concerne le projet pilot : *Une école bienveillante ; Le soutien au comportement positif(SPC)*, la première étape, le sondage auprès du personnel, est terminé. Maintenant l'analyse de données sera effectuée et par après le travail d'établir les valeurs pour l'école sera entamé. Grâce à une nouvelle initiative du CSAP l'école va recevoir un montant de 5 000,00\$ + 1,00\$ pour chaque élèves inscrits en plus de 1 336,00\$ pour le personnel. Cet argent sera pour développer des initiatives de bien-être pour les élèves et le personnel. On discute de la possibilité de former un sous-comité du CEC pour se joindre au comité de santé et bien-être de l'école pour explorer des initiatives à implémentés avec ces nouvelles argentés. Glenda, Yala et Lianne se disent intéressés.
- Autres – La demande de projet fait au Conseil de Santé de Clare pour des fonds pour le bien-être fut approuvée et l'école recevra environ 1900,00\$ pour l'achat de fruits qui seront offerts gratuitement aux élèves. Natalie précise que l'école

n'avait pas besoin de recevoir les filtres HEPA que le ministère envoie dans certaines écoles de la province. Des masques supplémentaires, en plus de ce qui a déjà été distribué avant le congé de Noël, ont été reçus pour assurer que les enfants qui en auront besoin pourront en recevoir.

École Joseph Dugas

- Littéracie: On continue de cibler la grammaire pour l'améliorer. Tous les élèves ont participé aux écrits en commun et les enseignantes sont entrain de faire les corrections de ces premières évaluations d'atelier d'écriture pour voir quels domaines sont en besoin d'amélioration supplémentaires.
- Développement scolaire-communautaire : Un spectacle de Noël a eu lieu malgré les nouvelles restrictions de Covid et ce fut enregistré puis diffusé sur le site de l'école. Divers communiqués ont été envoyés annonçant les activités de Noël pour les élèves mais Covid exige qu'on soit flexible avec les communiqués envoyés et l'actualité, qui change très rapidement. Avec le retour des élèves lundi prochain, la direction continue d'être consciente des inquiétudes de certains parents envers la sécurité des enfants durant cette nouvelle étape de la pandémie.
- Bien-être : La direction attend pour une rencontre avec Réanne Titus en ce qui concerne l'implémentation des recommandations de son sondage. Il y a environ 5 000,00\$ de disponible pour cette initiative. Une soirée du personnel a eu lieu avant Noël et une dizaine ont participé à ce petit sociale. L'école attend encore pour des nouvelles reliées à leur demande de fonds pour le projet : apprendre par le jeu. L'école a reçu les filtres Hepa du ministère pour les salles de classes et les bureaux. Ceci c'est une initiative de la province afin d'améliorer la ventilation dans l'école et offrir une meilleure qualité d'air en raison des inquiétudes reliées à la pandémie. La demande de projet fait au Conseil de Santé de Clare pour des fonds pour le bien-être fut approuvée et l'école recevra environ 1900,00\$ pour l'achat de fruits qui seront offerts gratuitement aux élèves.

5 – Budget de CEC

ÉSM – \$5 761,75 ÉJD – \$7 460,94

ÉSM – Le coût (environ \$950,00) pour une formation virtuelle pour le personnel sur comment développer le goût à la lecture, offert par Communication Jeunesse, prévue pour le 28 janvier 2022 fut défrayé de ces fonds. Balance : ENVIRON \$4 811,00

ÉJD – La direction s'attend qu'une demande de fonds pour un projet de classe s'en vient d'une des enseignantes.

6 - Nouvelle école.

Suite à une discussion entre Brent et Natalie sur ce sujet, Natalie nous avise qu'il sera bien d'envoyer une lettre du CEC pour exprimer nos inquiétudes du manque d'information au sujet du projet par les responsables du gouvernement ainsi que la compagnie chargée du projet. Après discussion sur comment procéder, il fut décidé qu'une lettre, rédigée par Natalie et Victor, sera envoyée par les membres du CEC qui siègent au comité SST (School Steering Team), demandant pour soit une mise à jour détaillée du projet ou une rencontre du comité SST. Si une réponse satisfaisante n'est pas reçue dans un assez bref délai, le CEC prendra des démarches pour rejoindre des associations locales qui pourraient nous supporter dans nos inquiétudes et s'unir à nos efforts de revendiquer pour des réponses des responsables du projet.

7 – Système de son et de sécurité à l'école Joseph Dugas. Monsieur Victor partage ses inquiétudes reliés au fait que ces systèmes ne fonctionnent pas depuis assez longtemps et qu'il vient juste d'être avisé qu'ils ne peuvent pas être réparé car ils sont trop vieux. Suite à une discussion avec Eric Pothier, il fut avisé que la situation est dans les mains à Stéphane mais il ne semble pas que les choses bougent envers une solution au défi. Ceci pose des incertitudes, surtout comment les choses se dérouleront si l'école avait besoin de tomber sous un LOCK DOWN. Monsieur Victor à déjà partagé ses inquiétudes par écrit au CSAP mais il va le refaire en plus de demandé au Comité de bien-être et sécurité de l'école décrire leur propre lettre pour documenter leurs inquiétudes de la situation. Selon le besoin, le CEC pourra être demandé d'aussi écrire une lettre démontrant leurs inquiétudes de la situation.

8 - Suivis du procès-verbal de la dernière réunion.

École Stella Maris – En ce qui concerne les points exprimés par Jasmine sur l'accès au petit parc pour les 4^e à la 6^e année, les choses se sont améliorées pour la récréation du matin avec une nouvelle rotation d'accès pour les classes. Pas de changements lors de la récréation du midi. En ce qui concerne la possibilité d'offrir un espace avec plusieurs "loose parts", Natalie travail sur la possibilité et espère pouvoir bientôt rejoindre l'école de Belleville car ils ont établi un espace consacré à ceci.

La fréquence d'utilisation pour la salle de classe extérieur pour les deux écoles.

Les directions des deux écoles ont entamés des discussions, offert d'la documentation et quelque s'une du personnel de ESM ont suivit une formation du CSAP sur la gestion de classe en pleine aire. Donc le travail continue et les choses avance tranquillement avec l'espoir que rendu au printemps la salle sera utilisé un peu plus. Monique nous rappel que pour les élèves et le personnel, Covid exige beaucoup de changements, souvent très imprévus mais rapide. Ceci, avec raison, exige beaucoup d'adaptation pour le personnel et que peut-être maintenant n'est pas le temps approprié pour un 'buy in'. Point bien reçu.

9 – Varia : sans objets

10 - Date de la prochaine réunion. Le mercredi 9 février, 2022 à 18h30 sur ZOOM.

9 - Ajournement. Proposé par Monique à 19h48.